

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Francisco Javier Cano Leal y Saúl Ramírez Freire, diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el incremento de la presión del narcotráfico sobre las fuerzas y cuerpos de seguridad en el Campo de Gibraltar.**

Congreso de los Diputados, 19 de diciembre de 2018

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y otras Administraciones Públicas están sometidos en el Campo de Gibraltar a una presión por parte de los narcotraficantes, que cada día se va incrementando debido al uso por los delincuentes de mayores medios que ponen en peligro la vida y la integridad física de los agentes.

Así, recientemente varios narcos recibieron a tiros a agentes de la policía nacional cuando iban a efectuar un registro de vivienda donde se intervinieron 12 fardos de hachís, un fusil de asalto Cetme y un rifle de palanca tipo Winchester.

En relación a lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1º ¿Tiene constancia el Ministerio del Interior del incremento de presión por parte de los narcotraficantes sobre los agentes de las fuerzas y cuerpos de seguridad, tanto del Estado como de otras Administraciones, como la que se deriva del recibimiento a tiros recientemente en Algeciras?

2º.- ¿Cuáles son las medidas adicionales que ha adoptado el Ministerio del Interior frente a sucesos como el de primeros de diciembre, donde se intervino a los narcotraficantes armas de gran calibre?

Francisco Javier Cano Leal

Saúl Ramírez Freire

Diputados del Grupo Parlamentario de Ciudadanos